

# Abschluss des Ligawettkampfs

Luftgewehr-Nachwuchsteams der Schützenvereine Dörrielohe und Kirchdorf maßen sich in Bassum



**Teilnehmer und Verantwortliche des Ligawettkampfs.**

**Foto: Privat**

**Bassum** (hb). Einen Ortswechsel nahmen die Schützenvereine Dörrielohe und Kirchdorf vor zum Abschluss des Ligawettkampfs Luftgewehr für Schüler, Jugend und Junioren des Bezirksschützenverbands Grafschaft Diepholz, denn den dritten und letzten Durchgang des Wettbewerbs trugen sie am Sonntag, dem 10. Februar, auf der Bundesliga-

anlage der Sportgilde Bassum 98 aus. Ermöglicht hatte das Sascha Sandmann, Pate des in Kirchdorf angesiedelten Talentnests und selbst erfolgreicher Bundesligaschütze der Sportgilde. So maßen sich die Jugendlichen auf einer elektronischen Anlage, wobei sie selbst ebenso wie die Zuschauer sofort ihr Schussbild

auf dem Monitor angezeigt bekamen. Während die von Karin Husmann betreute Mannschaft aus Kirchdorf in gewohnter Besetzung antrat, wurde die von Marion Schur betreute Vertretung aus Dörrielohe durch zwei Gaststarter vervollständigt, Lukas Segelhorst vom Kriegerschützenverein Ströhen mit Betreuer Malte Bürger und

Torben Gäbe vom Schützenverein Schwaförden mit Betreuer Hans-Joachim Puschmann. Die Aufsicht führten die beiden stellvertretenden Bezirkssportleiter Gerd Harzmeier und Cord Borchers-Rohde. Am Ende setzten sich die Starter aus Dörrielohe mit 3:2 durch und sicherten sich damit zugleich den Gesamtsieg des Ligawettkampfs.